

Jadi Jastiper Saat Business Trip ke Taiwan? Kenapa Enggak!

Updates. - [ADV.CO.ID](https://adv.co.id)

Oct 11, 2024 - 12:19



WIRAUSAHA - Zaman sekarang, banyak orang yang melakukan business trip ke luar negeri untuk berbagai keperluan, seperti menghadiri konferensi, bertemu klien, atau melakukan negosiasi bisnis. Salah satu negaranya adalah Taiwan. Selain menjalankan tugas utama, Kamu juga bisa memanfaatkan momen ini dengan menjadi jastiper Taiwan (jasa titip). Artikel ini akan membahas peluang dan tips menjadi jastiper saat business trip ke Taiwan.

Emangnya Apaan sih Jastiper?

Jastiper itu layanan yang memungkinkan seseorang untuk menitipkan barang kepada orang lain yang melakukan perjalanan ke luar negeri. Ini bisa mencakup produk-produk yang sulit didapat di dalam negeri, barang-barang mewah, atau bahkan oleh-oleh khas dari negara asal.

Dengan menjadi jastiper, Kamu dapat membantu teman atau kerabat mendapatkan barang yang mereka inginkan sambil mendapatkan penghasilan tambahan. Kalau kalian ingin tahu apa saja barang dari Taiwan yang biasa di beli menggunakan jastip ini adalah

Mesin

Baju,

Aksesoris Komputer,

Sparepart,

Alat Rumah Tangga,

Makanan,

Mesin Bubut, dan

Kompresor.

Emangnya Jasa Jastip Bikin Untung?

1. Peluang Pendapatan Tambahan

Menjadi jastiper saat melakukan business trip ke Taiwan memberikan Kamu kesempatan untuk mendapatkan pendapatan tambahan. Kamu bisa mendapatkan komisi dari setiap transaksi yang berhasil. Ini sangat menguntungkan, terutama jika Kamu sudah merencanakan perjalanan bisnis.

2. Memperluas Jaringan

Dengan menawarkan jasa titip, Kamu dapat memperluas jaringan profesional. Kamu akan berinteraksi dengan banyak orang yang memiliki minat serupa, dan ini bisa membuka peluang bisnis baru di masa depan.

3. Menambah Pengalaman

Menjadi jastiper juga memberikan Kamu pengalaman berharga dalam hal pengelolaan transaksi internasional. Kamu akan belajar tentang bea cukai, regulasi pengiriman, dan cara berkomunikasi dengan berbagai pihak di luar negeri.

Tips Menjadi Jastiper yang Sukses

1. Riset Pasar

Sebelum melakukan perjalanan, lakukan riset pasar untuk mengetahui barang-barang yang paling diminati. Beberapa produk yang biasanya dicari antara lain:

Produk elektronik

Kosmetik dan perawatan kulit

Pakaian dan aksesoris

Makanan dan minuman khas

2. Tentukan Jasa Titip

Setelah mengetahui produk yang banyak dicari, tentukan jasa titip yang akan Kamu tawarkan. Pastikan untuk mempublikasikan jasa di media sosial, grup WhatsApp, atau platform online lainnya agar orang-orang mengetahui layanan yang Kamu sediakan.

3. Siapkan Daftar Barang dan Harga

Buatlah daftar barang yang akan Kamu titipkan beserta harganya. Pastikan untuk

menghitung semua biaya yang mungkin timbul, seperti pajak, biaya pengiriman, dan biaya layanan. Hal ini akan memudahkan calon pembeli dalam membuat keputusan.

4. Pahami Regulasi dan Bea Cukai

Sebelum berangkat, pastikan Kamu sudah paham regulasi dan prosedur bea cukai di negara tujuan dan negara asal. Ini penting agar Kamu tidak mengalami masalah saat membawa barang titipan. Setiap negara memiliki aturan yang berbeda terkait barang yang dapat dibawa masuk dan keluar.

5. Jalin Komunikasi yang Baik dengan Klien

Komunikasi yang baik dengan orang yang menitipkan barang sangat penting. Pastikan untuk memberikan update tentang status barang yang Kamu bawa, seperti kapan barang akan tiba dan apakah ada kendala yang terjadi.

6. Manajemen Waktu yang Efisien

Selama business trip, waktu sangat berharga. Pastikan Kamu mengatur waktu dengan baik agar tetap fokus pada agenda bisnis dan tidak mengabaikan tanggung jawab sebagai jastiper. Buatlah jadwal yang jelas agar semua kegiatan dapat berjalan dengan lancar.

7. Berikan Pelayanan yang Memuaskan

Pastikan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada orang-orang yang menitipkan barang. Jika mereka puas dengan pelayanan yang Kamu berikan, mereka mungkin akan repeat order lagi di masa mendatang atau merekomendasikan Kamu kepada orang lain, jadi makin untung deh!

Mengatasi Tantangan Menjadi Jastiper

1. Masalah Pengiriman

Salah satu tantangan menjadi jastiper adalah masalah pengiriman. Kamu perlu memastikan barang sampai dengan aman dan tepat waktu. Gunakan kemasan yang baik dan cari tahu cara terbaik untuk mengemas barang yang Kamu bawa. Nah agar manajemen waktu Kamu gak melenceng bisa banget menggunakan jasa cargo dengan layanan direct shipment. Salah satu rekomendasi perusahaan Forwarder penyedia jasa [cargo Taiwan Indonesia](#) adalah Blueray Cargo yang perhitungan pengirimannya selalu tepat dan gak pernah melenceng!

2. Risiko Kerugian

Ada risiko bahwa barang yang Kamu bawa bisa hilang atau rusak selama perjalanan. Pastikan Kamu menyetujui dengan orang yang menitipkan barang tentang risiko ini dan cari solusi yang sesuai, seperti asuransi pengiriman jika perlu.

3. Pembayaran yang Jelas

Jelaskan metode pembayaran yang Kamu terima. Kamu bisa menggunakan transfer bank, aplikasi pembayaran, atau metode lain yang memudahkan kedua belah pihak. Pastikan semua transaksi tercatat dengan baik untuk menghindari perselisihan.

Kesimpulan

Menjadi jastiper saat melakukan business trip ke Taiwan adalah kesempatan yang menarik untuk mendapatkan pendapatan tambahan sekaligus memperluas jaringan dan pengalaman. Dengan melakukan riset yang baik, mengelola waktu

dan komunikasi, serta memahami regulasi yang berlaku, Kamu dapat menjalankan peran ini dengan sukses. Dengan sedikit usaha dan perencanaan, Kamu bisa menjadikan perjalanan bisnis lebih bermanfaat dan menguntungkan. Selamat mencoba!